

	奄美市立	好学 信頼 克己	令和7年 3月25日 発行
	名瀬中学校だより キャッチフレーズ：「あいさつ日本一の学校」		

感謝に堪えません

校長 木場敏朗

早いもので、令和6年度もまもなく終わりを迎えます。去る3月12日には、名瀬中学校第77回の卒業式を挙行し、3年生81名が本校を巣立っていきました。3月25日の修了式をもって令和6年度名瀬中学校の教育課程の全てが終了します。卒業生81名は、自分の夢の実現に向けて力強く羽ばたいていきました。後に残る1・2年生125名も、新しい学年のスタートに向けて心を躍らせていることと思います。生徒全員が、体育大会や文化祭などの学校行事に加え、学習活動、生徒会活動、部活動等のいろいろな活動において最善を尽くし、一生懸命に取り組んでくれたことを大変うれしく思っています。

また、この1年間、名瀬中学校において、大きな事故や事件が起こることなく、一年間を無事に過ごせたこともありがたく思っているところです。これもひとえに、いつも生徒に寄り添って声かけや見守りをしてくださった保護者や地域の皆様の暖かい御支援の賜であり、深く感謝を申し上げます。ありがとうございました。

さて、私事になりますが、このたびの鹿児島県教職員定期人事異動におきまして、名瀬中学校を3月31日で辞し、4月1日から奄美市立市小中学校で勤務することになりました。名瀬中学校での2年7か月は、保護者や地域の皆様大変お世話になりました。皆様の御厚情のおかげさまで、名瀬中学校の校長職をつつがなく終えることができました。本来ならば、皆様一人一人のもとに参じまして御礼を申し上げなければならないところですが、書面で大変失礼かとは存じながらも、この場をお借りして心より厚く御礼を申し上げます。感謝に堪えません。本当にありがとうございました。

私をはじめ、3月いっぱい名瀬中学校を去る職員に対しましてのこれまでの御理解と御協力に、重ねて御礼を申し上げますとともに、4月に赴任してくる中熊一仁校長先生をはじめとする転任教職員に対しても引き続きましての御厚情を賜りますようよろしくお願いいたします。

名瀬中学校では、令和7年度も、本年度と同様に、全職員が心一つにして、生徒の学力・体力の向上、生徒指導の充実に向けて精一杯取り組んで参りますので、これまでと同様の御支援と御協力をよろしくお願いいたします。

正門前工事区域についてのご協力のお願い

御存知のとおり、現在正門前は、おがみ山トンネル工事のため工事エリアとなっています。これに伴い、学校行事などで校庭に車を乗り入れる必要がある場合や、工事エリアを駐車場として使用させていただく際には、名瀬中学校とおがみ山トンネル工事共同企業団体様との間で、危険箇所の確認や使用時間の調整を綿密に行い、安全を最優先に対応しています。

今回の卒業式においても、保護者の皆様の御理解と御協力のもと、事故等もなく無事に式を執り行うことができました。改めて、工事関係者の皆様をはじめ、御協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。

今後も、安全確保を最優先としながら学校行事を実施してまいります。引き続き、皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

白熱のクラスマッチ！仲間とともに熱い一日

3月7日（金）、全校生徒が参加するクラスマッチが開催されました。この日は、男子はバレーボールとサッカー、女子はソフトボールとバレーボールの競技に挑戦し、どのクラスも優勝を目指して真剣に取り組みました。試合前には、仲間と円陣を組み、気合を入れる姿があちこちで見られ、クラス一丸となって試合に臨む生徒の皆さんの気持ちが伝わってきました。

試合が始まると、各コートやグラウンドでは白熱した戦いが繰り広げられました。ボールを必死に追いかける姿、得点が決まったときの歓声、惜しいプレーに対する「ドンマイ！」「ナイスプレー！」といった温かい声援が飛び交い、会場は大いに盛り上がりました。勝負の行方が最後まで分からない接戦になった試合もあり、どの試合も見応えのある展開となりました。

また、運営では保健体育委員会の生徒が中心となり、競技の進行やルール説明などを積極的に行いました。自分たちの手で大会を支え、円滑に進行させる姿はとても頼もしく、みんなの協力によって充実した一日となりました。卒業を控えた3年生にとっては、クラスの仲間と過ごす貴重な時間の一つとなり、下級生にとっても学年を超えた交流を深める良い機会となりました。全力でプレーし、応援し合ったこの経験は、きっとこれからの学校生活にも活かされることでしょう。思い出に残る素晴らしい一日となりました。



女子のソフトボール



男子のサッカー

第77回卒業式 ～旅立ちの日～

3月12日（水）、第77回卒業式が挙行されました。公立高校の入試を終え、少しだけ安堵した雰囲気学校在学中、晴れやかな青空の下での卒業式となりました。式の主役である3年生は、仲間や先生方、在校生に見守られながら、無事に卒業の日を迎えることができました。

卒業式は3年生の門出を祝う大切な行事ですが、その陰で支えてくれたのは1・2年生の皆さんです。式の準備や練習、当日の運営、そして翌日の片付けまで、一生懸命に取り組んでくれたおかげで、厳かで温かみのある式となりました。皆さんの姿を見て、3年生の築いてきた良き伝統がしっかりと受け継がれていることを実感しました。3年生も、そのような後輩たちの姿に安心して新たな道へと踏み出すことができたことでしょう。

卒業生の皆さん、御卒業おめでとうございます。それぞれの新しいステージでの活躍を心から願っています。そして在校生の皆さん、次は入学式です。3年生から受け継いだ伝統を新入生にしっかりと示せるよう、気持ちを新たに準備を進めていきましょう！

4月の主な行事予定

日	曜	主な行事
1	火	
2	水	
3	木	春季休業
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	新任式 始業式 入学式
8	火	身体測定 視力・聴力検査
9	水	NRT標準学力検査 生徒会入会式 地域生徒会 部活動紹介
10	木	NRT標準学力検査 学年・学級PTA PTA専門委員会
11	金	転入職員合同着任式
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	3-1 登校指導 尿1回収
16	水	全国学力学習状況調査（3年理科・質問紙）尿1回収
17	木	全国学力学習状況調査（3年国数）家庭訪問1年（久里・安勝・石橋）PTA評議員会
18	金	家庭訪問1年（小俣・校区外）耳鼻科検診
19	土	
20	日	市民清掃
21	月	家庭訪問1年（春日・古田）
22	火	家庭訪問1年（真名津）
23	水	家庭訪問1年（平田）尿1回収（脱漏日）
24	木	内科検診14:20～
25	金	防火防災訓練
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	昭和の日
30	水	生徒総会



卒業生全員合唱